室生地域まち協連絡帳

令和2年1月号(51)



▲龍王ヶ淵葦焼き(1月12日)

本年もよろしくお願いします。

令和2年1月

室生地域事務所職員一同まちづくり支援課職員一同

<u>I. 紹 介</u>

● ふれあい餅つき大会(三本松まち協)

12月21日(土)、三本松海神社境内で三世代間交流ふれあい餅つき大会を行いました。 杵と臼を使って餅をつき、できた餅に餡を包むなどして集まった約130人がつきたての餅を味わいました。

参籠所の前に置かれた石臼に蒸した餅米を入れて、参籠所から太鼓の合図に合わせて千本杵を使う千本杵つきは、つき手を交代して子どもから高齢者まで餅つきの楽しさを経験できたので大変好評でした。出来上がった餅は炭火を使い焼いたり、ぜんざいに入れたり好みに合わせた食べ方で味わいました。



▲千本杵でみるみるうちに餅になりました

● 名産品展示即売会(笠間地区まち協)

12月8日、 秋の笠間地区でくつろいでもらおう と音楽の森ふれあい館で、地区名産品展示即売会と音 楽の森ほっこりコンサートを行いました。

地元名産品展示即売会では、米や椎茸、お茶、ほうれん草、大根等、また手作り小物や花木など地域自慢の名産品を買い求める人で賑わいました。

午後、「シリウスによる演奏と歌」と「バイオリンとピアノのジャズ・ラテンコンサート」は、懐かしい歌謡曲の演奏など歌と楽器の音色が満席の観客を魅了しました。

また地元ボランティアによるレストラン&カフェでは、手作りランチや揚げたてカレーパン等が大変好評でした。飾り巻き寿司づくりのワークショップには、約30名の方がエプロンを着けて熱心に取り組んでいました。



■田口イルミネーション(田口地区まち協)

12月14日(土)、冬の恒例行事となった 「田口の郷 光のキャンパス~イルミネーション ~」の点灯式をふるさと元気村で開催しました。 今年は市に補助金申請を行い、老朽化した電飾 を一部更新して省エネと安全性の向上を図りまし た。また光のトンネルも昨年より長くすることが できました。キャンドルで描いたネズミなどは、 100余人の人達により点火されました。訪れた 人達は澄み切った田口地区の冷気の中でギター演 奏と歌を聴きながら、しばし光の祭典に見入って いました。イルミネーションは1月13日(月) まで点灯しました。



ろ▶ う参 そ加 く者 にみ 点ん 灯な

全景と光

の

1 ン

ネ



ネ◀ ズ庭 ミに 光 \mathcal{O}

グ▶ のオ 歌丨 シアプラス 奏ン



▶ 親子で集うクリスマス会(室生地区まち協)

12月1日、地域内の子どもたちと保護者を対 象に室生振興センターで、親子で集うクリスマス 会を開催しました。クリスマスをイメージした飾りつけをした会場で、各々がリースを作成しまし た。その後ステージにはマジシャンが出演して、 観客の参加も交えながらに楽しいマジックショ-を演じました。

昼食は、で食品を可愛い形にカットするなど小 さい部分にも配意して作り、たいへん好評でし た。午後はみんなで囲碁ボウルをするなど楽しい クリスマス会ができました。



◀マジック ショー



話題や催しなど

お便りをお待ち

記録写真の撮影

お願いします。

しています。

ま▶ つ仲 て良 昼く 食集



Ⅱ.お知らせ

◆令和2年(2020年)1月のカレンダー(主なもの・予定)

6日(月) 市役所・地域事務所仕事始め

上旬~中旬 各地域でどんど(「とんど」とも言う。)行事

12日(日)龍王ヶ淵葦焼き(向渕地区まち協)

13日(月)田口の郷 イルミネーション終了(田口地区まち協)

18日(土)人権学習会(向渕地区まち協)

20日(月)サロン「より道」営業開始(室生大野まち協)

25日(土)ボウリング大会(室生地区まち協)

● 編集後記 ● ●

▶令和2年(2020年)、皆様にはすがすがしい初春をお迎えのことと思います。本年もまちづ くり協議会事業の推進につきまして、ご理解またご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げま す。▶今年の干支は「庚子」で、読みは「かのえね」です。昨年5月には年号が平成から新年号 「令和」に改元され、御代わりの諸行事のニュースを見ているうちに、いつの間にか令和2年が始 まったように感じています。▶各まちづくり協議会役員の皆様、令和元年度もあと3ヶ月です。今 年も宜しくお願いします。

~ 室生地域事務所 地域づくりアドバイザー 藤田~